

# Guerrero en primer lugar de los estados del sur-sureste, con el mayor crecimiento agropecuario

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero en primer lugar de los estados del sur-sureste, con el mayor crecimiento agropecuario

- \* Esta zona del país aportó el 35.7 por ciento, el nivel más alto en los últimos seis años; el estado tuvo una alza del 81.1%
- \* El gobierno de Héctor Astudillo destinó recursos sin precedente para el campo, más de 5 mil millones a productores de Guerrero
- \* La entidad también se encuentra en los primeros sitios en producción de mango, jamaica, coco, mamey y limón



CHILPANCINGO.- Guerrero se ubicó en el 2017 en el top cinco a nivel nacional con el mayor crecimiento agropecuario y en el primer sitio de la zona sur-sureste en la República Mexicana.

La estado de Guerrero lideró las primeras posiciones, seguido de Oaxaca, Chiapas y Yucatán, todas estas entidades aportaron el 35.7 por ciento del crecimiento agropecuario del país, el nivel más elevado en los últimos seis años.

Es importante mencionar que el año pasado los ascensos por crecimiento agropecuario en las zonas o regiones del país se fijaron de la siguiente manera: El centro con 16.7 por ciento, norte con 19 por ciento, el centro-occidente con 21.1 por ciento y sur-sureste con 35.7 por ciento, la cifra de esta última zona fue la más elevada en los últimos seis años.

Este resultado del 35.7% es producto de las alzas en Guerrero del 81.1%, la más alta, de Oaxaca con un 56.1%, de Chiapas con el 53.1% y Yucatán del 48.2%, estados posicionados en el top cinco nacional.

## IMPORTANTE EL FINANCIAMIENTO DE DEPENDENCIAS CREDITICIAS

De acuerdo a información de dependencias que destinan créditos para el campo, tan sólo Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero otorgó un financiamiento total de 48,372.9 millones de pesos para el área agrícola en México y mantener por cuarto año consecutivo tasas en el rango del 20 por ciento para un mismo periodo.



Es de señalarse que en el caso de Guerrero, el financiamiento del año pasado fue el más alto desde el 2010, esto debido a que el porcentaje de población rural en la entidad es muy grande y por ello se trata de incentivar el comercio de productos.

El especialista del Tecnológico de Monterrey, Raymundo Tenorio Aguilar, expresó que los cultivos tropicales mostraron un buen

dinamismo en las entidades del Pacífico, entre ellas Guerrero.

Por ello, puntualizó el especialista, de mantenerse estos incentivos, contribuirán de manera importantes a que los precios de los productos agrícolas estén a la baja, aunque esto depende de algunos otros factores económicos.

#### LA ADMINISTRACIÓN DE HÉCTOR ASTUDILLO DESTINO RECURSOS SIN PRECEDENTES AL CAMPO

Los buenos resultados obtenidos en el ramo agrícola en lo que va de la administración que encabeza Héctor Astudillo Flores, son productos de las políticas implementadas por el gobernador, ya que el año pasado se canalizaron recursos por el orden de los cinco mil 290 millones de pesos para cerca de 800 mil productores en Guerrero.



Pero además, por segundo año consecutivo vía el programa “Más Maíz” entregó fertilizante gratuito a 338 mil 313 productores que sembraron en 440 mil 838, lo que permitió obtener un millón 300 mil toneladas del grano, lo que ubicó a Guerrero en el sexto lugar nacional de producción.

El gobierno estatal no sólo impulsa la producción de este grano, base de la dieta del mexicano, sino que diversifica los productos del campo. Esto lo llevó a convertirse en el primer productor de mango, jamaica y coco a nivel nacional, pero además a ubicarse en el segundo de mamey y en el tercer sitio de melón.

Otro factor que jugó un papel determinante en el crecimiento de Guerrero como entidad agrícola fue que vía el programa “Extensionismo, Desarrollo de Capacidades y Asociatividad Productiva, se contrataron 171 especialistas para brindar asistencia técnica a cinco mil 115 productores agrícolas, pesquero, ganadero y acuícola, con lo que se mejoró la producción en el campo y para ello se invirtieron 24 millones de pesos.